



Dolores Padierna da apoyo a Sheinbaum, y a su hija Celeste, pintora mexicana

La vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna Luna, expresó su apoyo a la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum para prohibir la reelección en cargos de elección popular.

Esta medida es necesaria para evitar que ciertos grupos se eternicen en el poder y para abrir espacio a las bases y los liderazgos sociales del partido, dijo.

También destacó la importancia de combatir el nepotismo, ya que ha llegado a ser un «deporte» en el que familiares se heredan el poder. En este sentido, considera que es fundamental prohibir la elección consecutiva y el nepotismo en todos los niveles.

En cuanto a la desaparición de las plurinominales, Padierna aseguró que se está trabajando en una fórmula que permita la sobrevivencia de partidos pequeños y garantice el acceso a la pluralidad que representan.

Es importante mencionar que Padierna también habló sobre la importancia de apoyar las carreras de sus hijos y permitir que cada uno escoja su propio camino, por lo cual acompañó en exposición en la feria clavo a su hija, la pintora mexicana, Celeste Bejarano.

La joven ha optado por el arte en lugar de la política, a pesar de que sus padres están involucrados en esta actividad.

En la Feria de Arte Clavo, la joven artista presentó su obra, cuyo tema central son los corazones.

En una conversación, Celeste Bejarano explicó que su trabajo artístico se centra en el estudio de la naturaleza humana, inspirándose en las teorías del psiquiatra Carl Jung, quien describe los arquetipos humanos como construcciones sociales, lo que ha influido en su enfoque artístico para explorar la complejidad de la condición humana.

<https://www.dominiopublico.com.mx/dolores-padierna-da-apoyo-a-sheinbaum-y-a-su-hija-celeste-pintora-mexicana/>